
Standort Kompetenzzentrum für Farbe und Gestaltung

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
von Frau StRin Beatrix Burkhardt, Herrn StR Georg Schlagbauer
vom 28.08.2014, eingegangen am 28.08.2014

Az. D-HA II/V1 22-8-0006

Sehr geehrte Frau Stadträtin Burkhardt,
sehr geehrter Herr Stadtrat Schlagbauer,

am 28.08.2014 stellten Sie eine Anfrage gemäß § 68 der Geschäftsordnung der 
Landeshauptstadt München in oben genannter Angelegenheit.

Ihre Anfrage hatte folgenden Inhalt:

„Seit einigen Jahren wird nach einem geeigneten Standort für das Kompetenzzentrum für 
Farbe und Gestaltung gesucht, da die Räumlichkeiten in der Luisenstraße dringend 
sanierungsbedürftig sind. Überlegungen, die Schule an der Balanstraße anzusiedeln, sind 
inzwischen auch hinfällig geworden, da dort nicht die notwendigen Raumkapazitäten 
vorhanden sind.
In der Vorlage „Raumbedarfsplanung für berufliche Schulen“ wird von einer Planung an der 
Carl-Wery-Straße gesprochen.“

Frage 1:
Haben sich diese Planungen verfestigt?
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Antwort:
Die Planungen zum Standort Carl-Wery-Straße als Standort für die Städtische Berufsschule 
für Farbe und Gestaltung, die Städtische Meisterschule für das Maler- und Lackiererhandwerk, 
die Städtische Meisterschule für das Vergolderhandwerk und die Fachschule für Farb- und 
Lacktechnik wurden fortgeführt.
Es wurde eine Machbarkeitsstudie für das zur Verfügung stehende Grundstück an der Carl-
Wery-Straße beauftragt, um Rechts- und Planungssicherheit zu erlangen.
Das Ergebnis dieser Studie liegt noch nicht vor. 

Frage 2:
Welche weiteren Bauten sind auf dem Grundstück an der Carl-Wery-Straße vorgesehen, die 
eine Fortsetzung der dortigen Planungen beeinträchtigen könnten?

Antwort:
Bislang gibt es keinerlei solide Informationen, was auf den Nachbargrundstücken geplant ist.

Frage 3:
Gibt es alternative Überlegungen von Seiten der Stadt / Referat für Bildung und Sport 
hinsichtlich eines neuen Standortes für das Kompetenzzentrum?

Antwort:
Momentan gibt es keine alternativen Grundstücke, die für diese Schule in Frage kämen.

Um Kenntnis der vorstehenden Ausführungen wird gebeten.

Für die verspätete Antwort bitten wir Sie, aufgrund der enormen Arbeitsbelastung im Bereich 
des Zentralen Immobilienmanagements, um Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
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Stadtschulrat


